
議会報告会報告書 

                                 令和元年１０月２４日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                             B班 

                              代表 吉永美子 

 

令和元年９月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 令和元年１０月２１日（月） １９：００ ～ ２０：３０ 

 

２ 開催場所  

       須恵公民館  

  

３ 参加人数（市民） 

       ７ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 吉永美子 ）（ 奥 良秀 ）（ 杉本保喜 ）（ 藤岡修美 ） 

（ 伊場 勇 ）（ 河﨑平男 ）（ 髙松秀樹 ）（ 大井淳一朗 ） 

（ 岡山 明 ）（ 宮本政志 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） ９月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 （ 奥 良秀 ）  〔司会〕（ 伊場 勇 ） 

② 民生福祉常任委員会 （ 杉本保喜 ）  〔記録〕（ 髙松秀樹 ） 

③ 産業建設常任委員会 （ 藤岡修美 ）  〔受付〕（ 河﨑平男 ） 

 

  

 

 



６ 各班の意見（発表内容） 

＜総務文教常任委員会関係＞ 

●学校給食実施事業について 

質問事項（回答済） 

 ・給食の残量はどのくらいか。→ 約１トン。 

 ・食材の調達はどの様になっているか。 

→ 二つのグループによる入札が行われている。 

意見・要望 

 ・給食は美味しかった。子どもたちに良い食事を継続してもらいたい。 

 ・地区社協の宅配弁当の参考になった。 

 ・地元産の活用を推進すべきだ。 

 ・具体的な少子化対策を早急に進めるべきだ。 

質問事項（未回答）→後日回答 

 ・アレルギー対応食は１日当たり何食か。 

 

＜民生福祉常任委員会関係＞ 

●児童クラブの運営について 

意見・要望 

 ・アンケートを実施し、預かり時間を決めたらどうか。 

 ・須恵児童館も狭い、改善を望む。 

●その他 

意見・要望 

・公共行事の際のごみ処理料金を無料にしてほしい。 

 

＜産業建設常任委員会関係＞ 

●宇部市との水道事業統合について 

質問事項（回答済） 

  ・下水道の延長の状況はどうか。→ 特に進行はない。 

意見・要望 

  ・水道管の老朽化が心配である。 

質問事項（未回答）→後日回答 

  ・水道管の老朽化対策はどうか。 

●その他 

意見・要望 

 ・イノシシ、サル対策をやってほしい。 

 ・農業を振興してほしい。 

質問事項（未回答）→後日回答 

  ・柿の木坂３丁目の浄化槽の状況はどうか。 


